



# Guide de Référence Brève Initiation au CEPRB

## RR01

The screenshot shows the CEPRB website interface. Callout boxes are placed over the following elements:

- Sélectionner la langue:** Points to the language selection menu at the top left, which includes options for العربية, 中文, english, español, français, and русский.
- Recherche Rapide:** Points to the search bar labeled 'Profils des pays...' on the right side of the navigation menu.
- Modules d'aide:** Points to the 'Ressources' and 'Aide' links in the navigation menu.
- Trouver un enregistrement:** Points to the 'Trouver l'information' link in the navigation menu.
- Saisir un enregistrement:** Points to the 'Centre de Gestion' link in the main content area.

The website header includes the text 'Centre d'échange pour la prévention des risques biotechnologiques' and 'Convention sur la diversité biologique'. The main content area features a 'Bienvenue au Portail CEPRB' section and two columns of news items under 'Dernières nouvelles' and 'Ajoutions les plus récentes'.

### Recherche Rapide

Choisir un pays dans la boîte déroulante pour obtenir le profil du pays avec tous ses enregistrements,

### Trouver un enregistrement

Choisir une catégorie d'informations et parcourir les enregistrements, ou mener une recherche détaillée (les sélections seront traduites pour inclure les enregistrements dans d'autres langues)

### Saisir un enregistrement

Entrer au Centre de Gestion pour accéder à votre compte ou demander un nouveau compte et créer et gérer vos enregistrements dans le CEPRB.

### Sélectionner une langue

Sélectionner sur le nom de la langue dans laquelle vous souhaitez parcourir le site web.

### Modules d'aide

Accéder aux manuels didactiques, d'aide et aux modules de formation du CEPRB qui expliquent comment utiliser le site web.